

「学校運営協議会」を開催しました

2月25日（木）に今年度最後の「学校運営協議会」を開催いたしました。今年度は、感染症対策のため、保護者や地域の方々に学校にきていただいて、ボランティアをお願いすることがほとんどできませんでした。そのような中でも、登下校の際の見守りや、各種体験活動のご指導など、可能な範囲で1年間ご支援いただき、心より感謝申し上げます。

来年度については、感染症の流行状況をみながらではありますが、「人材バンク」にご登録いただいた地域の方々に学校のクラブ活動のご指導をお願いしたり、運営協議会の委員の皆様にご授業（学校）の様子を参観していただく回数を増やすことなどを提案いたしました。

「人材バンク」につきましては、まだまだ登録者を募集しております！得意なことを生かして大志っ子たちの生きる力を引き出すお手伝いをしていただけませんか？お申し込みは、大志小学校まで ☎

※「ありがとう集会」について※

例年であれば、6年生や地域の方々へ感謝を伝える集会でしたが、感染症対策のため、地域の方々はお呼びせず、6年生にありがとうの気持ちを伝える会となりました。全学年が一同に体育館には集まれないため、各学年が順番に体育館に入り、歌やダンスなどを披露しました♪

6年生からもお返しに、歌や劇の発表があり、更に、雑巾と、子どもたちが曳山の絵を描いた三方幕もプレゼントしてくれました。

今回お呼びできなかった地域の皆様には、お手紙や園芸委員会が栽培したお花の鉢植えをお贈りさせていただきました。受け取られた地域の皆様から「お礼のお手紙」が届いたりもして、子どもたちも大変喜んでおります😊



6年生からのステキな贈り物♡
エンヤ、エンヤの掛け声が聞こえてきそうです。



地域の方からの「お礼のお手紙」
校長室横に掲示しています！

★感染症対策は万全に！★

運営協議会委員の加藤様（加藤眼科院長）のお話では、今年度は結膜炎など、感染する病気と診断される方がかなり少ないそうです！つまり、手洗い・うがい・マスクというのは、感染症対策にかなり効果があるのでは、とのこと。学校でも引き続き、感染症対策を続けていきます！

各種お問い合わせは
コミュニティ・スクール担当
（事務主任 居石）まで
☎ 73-1165

